

Weihnacht in Weimar

Gespräch mit KTW-Geschäftsführer Klaus Deininger über eine CD und ihre Idee

VON MICHAEL BAAR

Klaus Deininger, wie kommt ein so spezialisiertes Ingenieur-Unternehmen wie die KTW auf die Idee, eine Weihnachts-CD herauszubringen?

Wir haben viele Jahre unsere Geschäftspartner zum Jahreswechsel mit Präsenten begrüßt. Aber uns wurde bewusst, dass es vor allem auf den Gruß ankommt. Das Präsent ist bei anderen Menschen besser aufgehoben. Im vergangenen Jahr haben wir deshalb erstmals 300 Eintrittskarten für das Weihnachtsmärchen im DNT gesponsert. Das kam auch bei unseren Mitarbeitern sehr gut an.

Trotzdem ist der Schritt zur CD von da noch ein weiter.

Eigentlich nicht. Ich wollte mich



Das CD Cover von „Weihnacht in Weimar“.

ohnehin mit Günter von Dreyfuss an ein Musikprojekt wagen. Nun haben wir es mit der Weihnachts-CD und dem Benefizkonzert am Sonntag auf dem Weihnachtsmarkt verbunden.

Die CD ist eigens dafür produziert worden?

Allein dafür. Günter von Dreyfuss hat sich da richtig mit eingebracht, und auch unsere Mitarbeiter stehen voll dahinter. Alle sind Sonntag eingeladen, fünf von ihnen wirken auch bei der Präsentation auf dem Weihnachtsmarkt mit.

Wie kommt denn durch die CD ein Erlös zustande?

Tausend Scheiben sind produziert worden. Ein paar Hundert schicken wir unseren Geschäftspartnern als Gruß und spenden im Gegenzug jeweils 5 Euro. Auf dem Weihnachtsmarkt stellt Günter von Dreyfuss die CD mit seiner Band am 2. Advent vor. Wer die Musik mag, dem schenken wir die Scheibe und bitten ihn im Gegenzug um eine Spende von 5 Euro für den Kinderclub Kramixxo.

Warum geht der Erlös an den Kinderclub Kramixxo?

Wir haben uns in Weimar umgesehen, welche Kinder wir unterstützen sollten. In Weimar-West hatten wir das Gefühl, dort sind wir an der richtigen Stelle. Der Erlös aus der Aktion wird noch am Sonntag übergeben.

Was ist denn auf der CD zu hören, nur Weihnachtslieder?

Nein. Es sind auch Titel darunter, die allein mit Weimar zu tun haben und die deshalb in die Adventszeit passen, weil es um unser Zuhause geht. Es sind bekannte Titel – neu arrangiert und eingespielt – und es sind neue, eigens für diese CD.



Unsere Zeitung stellt an jedem Tag zwei Titel vor: www.ta-weimar.de